

ANNEE 2020

Je me rappelle encore le réveillon 2019 à Carcassonne où chacun de vous a fait un spectacle sans savoir que trois mois plus tard le monde allait changer.

2020 année de toutes les surprises :

Nous avons découvert qu'un virus pouvait paralyser un monde si différent.

Nous avons découvert que notre société possédait un nombre impressionnant de spécialistes en santé, psychologie, raisonnement, perspectives.

Nous avons découvert s'il en était besoin la fragilité de l'être humain.

Nous avons découvert qu'après le port du casque aux manifestations, le port du masque lui était obligatoire en situation.

Nous avons découvert enfin des mots nouveaux : pandémie, confinement, asymptomatiques.

En fin de compte j'ai aimé cette année car de la crise, du désespoir jaillit toujours la lumière. Cette lumière qui devrait nous indiquer qu'il faut toujours puiser en nous les forces positives.

Dans peu de temps nous allons glisser vers 2021 et peu importe ce qui arrivera, le propre de l'homme est l'adaptation. Ce que je sais par contre, c'est le bonheur de vous connaître avec vos différences.

Masque ou pas je sais vous reconnaître avec vos yeux à la fois tristes quelquefois, heureux souvent mais toujours pétillant avec ce bonheur de se retrouver à chaque fois.

Profitons de ces moments certainement les plus importants pour l'équilibre de chacun. Pour finir je voudrais partager cette citation d'un inconnu.

« Tourne-toi vers le soleil et l'ombre sera derrière toi »

Arzens 31 décembre 2020